

Probenwochenende in Gomadingen

29.03.2013 14:05



Akkordeon-Nachwuchs probt

Riedlingen (sz) - Früh übt sich, wer ein Meister werden will: Intensive Probenarbeit stand für elf Spieler- und Spielerinnen des Jugendorchesters des Riedlinger Akkordeon-Orchesters beim Probewochenende in Gomadingen auf dem Programm. Dort wurden neue und bekannte Stücke unter der Leitung von Dirigentin Cornelia Dick einstudiert. Begleitet wurden die Jugendlichen zudem von zwei weiteren Begleitpersonen. Neben intensiven Probearbeiten kamen aber auch die Freizeitmöglichkeiten an diesem Wochenende nicht zu kurz, so dass auch die Gemeinschaft gepflegt wurde.

